

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Ruhestandsurkunde für Prof. Dr. Klaus Schmidt

Düsseldorf - 11.07.12

VON: RW

Am 11. Juli 2012 erhielt Prof. Dr. Klaus G. Schmidt, Direktor der Klinik für Kinderkardiologie und Pneumologie, seine Ruhestandsurkunde.

Prof. Schmidt wurde 1947 in Braunschweig geboren. Er studierte Humanmedizin an den Universitäten Göttingen, Innsbruck, Kiel und Heidelberg.

Das Staatsexamen legte er 1971 ab, im selben Jahr wurde er in Heidelberg promoviert. 1972 bis 1975 war er in einem Forschungsprojekt am Deutschen Krebsforschungszentrum in Heidelberg tätig.

1975 erfolgte die Approbation, anschließend die Weiterbildung im Fach Kinderheilkunde an der Universitäts-Kinderklinik Heidelberg. 1982 erhielt Prof. Schmidt die Anerkennung als Arzt für Kinder- und Jugendmedizin, Schwerpunkt Kinderkardiologie. 1990 habilitierte er sich in Heidelberg. 1996 wurde er zum Außerplanmäßigen Professor ernannt, 2000 nahm Prof. Schmidt den Ruf auf eine C4-Professur für Kinderkardiologie der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf an.

1991 wurde er mit dem Adalbert-Czerny-Preis der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin ausgezeichnet. Wissenschaftliche Schwerpunkte von Prof. Schmidt sind u.a. die Echokardiographie, pränatale Kardiologie, fetale Kreislaufphysiologie und interventionelle Behandlungsverfahren.

Prof. Schmidt wirkte mit bei der Gestaltung des Erasmus-Intensivkurses für europäische Studenten „From sound to ultrasound“ in Analipsi/Griechenland und beim kinder-kardiologischen Weiterbildungsprogramm an der Medical School in Asmara/Eritrea.

Er ist Mitglied in zahlreichen Fachgesellschaften und war u.a. 2003 bis 2009 Vorstandsmitglied der europäischen Gesellschaft für Kinderkardiologie.



Prof. Dr. Klaus G. Schmidt (Mitte) wurde vom Dekan der Medizinischen Fakultät, Prof. Dr. Joachim Windolf (rechts), und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper in den Ruhestand verabschiedet. (Bild: Stefan Klinker)